



## ESPACIO CULTURAL LA IDEA, NUESTRA PARTICULAR FORMA DE HACER POLÍTICA EN EL TERRITORIO

Texto y fotografía, gentileza de:

Centro Cultural La Idea

Más información:

Mejicana 252, Punta Arenas  
+56998727878

laideacultural@gmail.com

[www.facebook.com/espacioculturallaidea/](http://www.facebook.com/espacioculturallaidea/)

El Espacio Cultural La Idea es un proyecto comunitario que nace en marzo de 2014, como una alternativa real ante la falta de espacios e infraestructura pública habilitada en la región de Magallanes, para el adecuado desarrollo de actividades artísticas, culturales, deportivas, educativas y sociales. Esta necesidad llevó al entonces recién electo diputado por Magallanes, Gabriel Boric Font, a disponer de su propia oficina parlamentaria para tales efectos.

Desde entonces, “La Idea” como se le conoce popularmente –y a modo de rescatar ciertos principios claves de la corriente anarquista, como la liberación, solidaridad, equidad, autonomía, el apoyo mutuo y la responsabilidad–, ha cumplido con el objetivo propuesto inicialmente, posicionándose actualmente como un articulador válido ante la comunidad y reconocido como tal por los organismos y autoridades relacionadas, de una u otra forma, al inmenso y transversal mundo de la cultura. Es esa transversalidad la que a su vez ha ido generando un público objetivo diverso, dotado de una notable capacidad para plasmar el producto de su imaginación y creatividad en los pasillos y galerías que ofrece el espacio, apoderándose del mismo y logrando a partir de entonces la construcción de una comunidad organizada, empoderada y activa, que convive a diario en sus instalaciones, las mismas que en paralelo son testigos del trabajo y atención a los magallánicos que cordialmente brinda el equipo laboral que desde Punta Arenas se desempeña.

Un preuniversitario y biblioteca gratuitos; innumerables clases de yoga; extensas jornadas de escalada en muro; inolvidables presentaciones de música en vivo; lanzamientos y trueque de libros, son solo algunas de las actividades que esta misma comunidad organizada ofrece a sus pares, motivo esencial que nos invita a mantener y perfeccionar esta línea de acción, poniendo a disposición las herramientas con las que se cuenta, y buscando constantemente recibir, canalizar y dar respuesta a demandas reales de la sociedad actual.